

Sanierung Seniorenzentrum Wiesengrund



Projekt	Sanierung Seniorenzentrum Wiesengrund
Standort	8400 Winterthur
Auftraggeberin	Stiftung "Hilfsgesellschaft Winterthur"
Baujahr	1969
Ausführung	2015-2016
Bauzeit	8 Monate
Architekturleistungen	Projekt, Ausführungsplanung, Realisierung
Projektleitung	Rahel Lehner
Team	Gabriel Stocker, Bigitte Büchi

Sanierung Seniorenzentrum Wiesengrund

Das Seniorenzentrum Wiesengrund in Winterthur bietet älteren Menschen einen modernen und komfortablen Wohn- und Lebensraum. Die Einrichtung der Hilfsgesellschaft Winterthur bietet verschiedene Wohnformen – von der Altersresidenz bis zum Pflegeheim – und beherbergt insgesamt 150 Bewohnerinnen und Bewohner.

Mit Fachkompetenz und Einfühlungsvermögen sorgt ein engagiertes Team für eine herzliche und wertschätzende Atmosphäre. Dabei stehen das Wohlbefinden und die Würde der Bewohner im Mittelpunkt. Besonderen Wert legt das Seniorenzentrum auf eine harmonische Umgebung, die Sicherheit, Geborgenheit und Lebensqualität vereint.

Modernisierung mit Charakter

Die Renovation des Hochhauses von 1969

In der bestehenden Struktur des Gebäudes, die nur marginal verändert werden durfte, lag die Herausforderung, Wohnräume für ältere und pflegebedürftige Menschen zu erstellen, in denen es den Bewohnerinnen und Bewohner wohl ist und die Pflege gute Arbeit bewirken kann.

Innerhalb von acht Monaten wurde das Hochhaus umfassend renoviert – sowohl innen als auch aussen. Ziel war es, das Gebäude zeitgemäss aufzuwerten und dabei eine harmonische Verbindung aus Materialien, Signaletik und Farben zu schaffen.

Für die Bewohnerinnen und Bewohner entstand so eine wohnliche, angenehme Atmosphäre, die zugleich funktional auf ihre Bedürfnisse abgestimmt ist. Ein besonderes Highlight bildet der neue Eichenparkett in den Korridoren und Bewohnerzimmern: Mit seiner natürlichen Ausstrahlung sorgt er für Ruhe und Beständigkeit. Die durchgehende Verwendung dieses vertrauten Bodenbelags verleiht den Räumen zudem ein grosszügiges Raumgefühl.

Farbliche Akzente setzen die Signaletik-Elemente: Inspiriert von der Blumenwiese vor dem Haus, leuchten sie in kräftigem Gelb, Rot, Blau und Rosa. Jedem Geschoss ist eine bestimmte Wiesenblume zugeordnet – so erhält jede Etage nicht nur eine klare Orientierung, sondern auch eine persönliche, poetische Adresse im grossen Haus.

